

**Facultad de Ciencias**



En la ciudad de Córdoba, siendo las 11.00 horas del día 26 de mayo de 2025, se reúne la Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala de Juntas Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

M<sup>a</sup> Isabel Burón Romero, Miguel Gaju Ricart, Juan José Giner Casares, Félix Infante García-Pantaleón, M<sup>a</sup> Teresa Martín Romero, Carmen M<sup>a</sup> Michán Doña, M<sup>a</sup> Carmen Ruiz Roldán, Antonio Ortiz Mora, Guadalupe Sánchez Obrero, M<sup>a</sup> de los Ángeles Varo Santos, Damián Casado Mora, M<sup>a</sup> Teresa García Martínez, Beatriz Lozano García, M<sup>a</sup> Ángeles Martín Santos, Josefa Muñoz Alamillo, José Manuel Villalba Montoro, Cristina Yubero Serrano, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos

Justifican su ausencia los profesores Álvaro Caballero Amores, Manuel Cruz Yusta, Alberto Marinas Aramendia, Luis Sánchez Granados, Eduardo Espinosa Víctor, Encarnación Muñoz Serrano y José Antonio Sánchez Pelegrín, y la profesora invitada Lara Paloma Sáez Melero.

Como invitados asisten Carlos Lucena León, Antonio Tejero del Caz y Rafael Carlos Estévez Toledano, como Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de Ciencias,

para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

**Punto 1º**

**Urgencia del asunto a tratar**

La Sra. Decana explica que el pasado jueves 22 de mayo se recibió el informe final positivo por parte de ACCUA del Grado de Matemáticas y Filosofía. Como consecuencia, ahora hay que llevar a cabo varios procesos asociados a la puesta en marcha del título. Nos indican que hay aspectos de especial seguimiento, como son los convenios de prácticas, convenios de movilidad, y lo relativo a la contratación de profesorado. El próximo lunes a las 12:15 h se ha previsto en el Rectorado una rueda de prensa para dar a conocer a los medios el título, junto con el nuevo Grado de Nutrición Humana y Dietética impartido por la Facultad de Veterinaria. También tenemos preparada una campaña de publicidad que comenzará después de la Feria.

**Punto 2º**

**Aprobación, si procede, de la Planificación de la Organización de las Enseñanzas de la Facultad de Ciencias para el curso 2025/26, de los Estudios de Grado de Matemáticas y Filosofía**

La Sra. Decana comenta que para la elaboración de la PAOE se ha tenido en cuenta inicialmente un grupo grande de 60 alumnos y dos grupos medianos de 30, la cual podría modificarse en cursos posteriores dependiendo del funcionamiento.

Se aprueba, por asentimiento, la Planificación de la Organización de las Enseñanzas de la Facultad de Ciencias para el curso 2025/26, de los Estudios de Grado de Matemáticas y Filosofía.

La Sra. Decana añade que en este punto se incluye la ratificación de la adscripción de las asignaturas a áreas de conocimiento para las asignaturas de primer curso. Esta planificación se remitió en su día junto con el documento VERIFICA, pero de alguna manera nos adelantamos ante la posibilidad de que nos requieran el acuerdo de Junta de Facultad, como ha ocurrido en algunas ocasiones. La Vicedecana de Planificación y Coordinación Académica Carmen Ruiz explica que efectivamente el documento verifica que se envió a ACCUA y que incluía las adscripciones de asignaturas ya se aprobó en Consejo de Gobierno el pasado 27 de septiembre. Añade que en

cualquier caso se han detectado dos errores menores que se han corregido aprovechando esta ocasión.



Se ratifica, por asentimiento, la adscripción de las asignaturas del Grado de Matemáticas y Filosofía a áreas de conocimiento.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe.

Marta Rosel Pérez Morales  
Secretaria de la Facultad de Ciencias